

しんにゅうせい
新入生のみなさんへ

しんにゅうせい しょうがっこう にゅうがく
新入生のみなさん、小学校にご入学おめでとうござ
います。

やたきたしようがっこう こうちょう あらき こうじ ほんとう
矢田北小学校の校長の荒木 浩司です。本当でしたら、
きょう がっこう き にゅうがく いわ しき
今日、学校に来てもらって入学のお祝いの式をするはずで
したが、新型コロナウイルスにかかる人が増えてきているので、
きょう にゅうがくしき と
今日の入学式は取りやめになりました。

ただ、なくなったのではなく、まだいつかはわかりませんが、
にゅうがくしき かんが ひ たの
入学式はするように考えています。その日を楽しみにして、
がっこう き だいじょうぶ ひ
「学校に来ても大丈夫ですよ」という日まで、もうしばらくお
うち しず す てあら
家で静かに過ごしててください。いつでも手洗い・うがいをし
っかりとして、病気にならないように心がけてください。
では、矢田北小学校でみなさんと一緒にいちいちはや早く会える日
を楽しみにして待っています。

おおさかしりつやたきたしようがっこう
大阪市立矢田北小学校
こうちょう あらき こうじ
校長 荒木 浩司